

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Andrés Mora presenta sus avales para gestionar la Plaza de Toros de Priego

El empresario manchego remitía el 13 de diciembre su oferta al Consistorio

Manolo Osuna

Lunes 17 de enero de 2011 - 10:44



A falta de una, ya son dos las ofertas con las que, de manera oficial, cuenta el Consistorio prieguense para gestionar la plaza de toros de nuestra localidad. En concreto, el 13 de diciembre se recibía en el Ayuntamiento un escrito de Andrés Mora dirigido a la alcaldesa, Encarnación Ortiz, en el que el empresario manchego se ofrecía para gestionar el Coso de las Canteras.

En dicho escrito, Mora presenta como oferta para gestionar la plaza un gran abanico de toreros de los primeros puestos del escalafón como Enrique Ponce, El

Juli, José María Manzanares, El Fandi, Finito de Córdoba, Rivera Ordóñez, Miguel Ángel Perera y Alejandro Talavante.

De todos estos matadores de toros, Andrés Mora ofrece elegir a dos figuras para conformar el cartel de la reinauguración de la plaza junto con el torero local Curro Jiménez. De igual forma, se elegirían los dos carteles restantes, uno para el sábado de Gloria y el de la Feria Real de 2011.

Según ha indicado el empresario manchego, se le ha comunicado desde el Ayuntamiento que, todavía no es seguro que se finalicen las obras de la plaza para el día de Andalucía, lo que retrasaría la reinauguración hasta el 23 de abril, Sábado de Gloria.

Aún así y según se le está manifestando por parte de la Alcaldía a los empresarios taurinos interesando hasta el momento en la gestión de plaza de Priego, la reinauguración se le dará a una empresa, que aún se desconoce, barajándose entre estas posibilidades la propia Peña Taurina Curro Jiménez o la del empresario cordobés Fermín Vioque.

Tras la celebración de las próximas elecciones locales, en el mes de mayo, la alcaldesa ha manifestado que será la Corporación entrante la que se encargue de adjudicar la gestión del coso de Las Canteras, por el tiempo y forma que se estime conveniente.

Cabe recordar que Andrés Mora, cuando nadie quería asumir ese “riesgo”, fue el encargado de organizar durante los dos primeros años de esta legislatura, dos corridas en una plaza portátil. En este sentido y según ha manifestado el propio Mora, espera ahora que la concejal de festejo, Paqui Mantas, “cumpla con su palabra”, ya que le ofreció la posibilidad de organizar la corrida de la reinauguración de la plaza en las dos ocasiones en las que el empresario manchego afrontó la organización de los dos citados festejos, para de esta forma, compensar las pérdidas económicas que obtuvo como empresario en Priego.

La oferta de Mora supera a la presentada a finales de diciembre por el empresario cárnico astigitano Antonio Rodríguez Barro, en representación de Tendido Dos Organizaciones S.L., ya que además de ofrecer mejores carteles, ofrece un porcentaje económico de las recaudaciones de las taquillas para al Ayuntamiento.

En definitiva, una nueva oferta de gestión para el coso de Las Canteras, con papeles que comprometen el

ofrecimiento de un nuevo empresario aunque, hasta el momento, oficialmente aún no se ha manifestado la Alcaldesa de Priego, que es la que lleva directamente la adjudicación.